



埼玉県立浦和西高等学校  
Urawanishi High School

発行日 平成29年9月25日

学校通信 ～西高は今～

発行責任者 校長 高野 能弘

HP <http://www.urawanishi-h.spec.ed.jp>

8月30日（水）に始業式を迎え、西高の2学期もスタート。文化祭をはじめ、数々の学校行事、そして進路実現に向けての2学期が充実し、「実りの秋」の西高です。

### 1 第2学期始業式(8/30)

8月30日（水）、第2学期始業式を行いました。校長からは「健康であること」「様々な事柄について、自ら考え、自らの言葉で語ることの大切さ」、生徒指導主任からは「登下校時の自転車・歩行マナーの向上」についての講話がありました。

表彰式では、バドミントン部・書道部・弓道部に表彰状が授与されました。

海外研修報告では、本校オーストラリア研修、県主催クイーンズランド州及びメキシコ派遣研修、イギリス短期留学に参加した生徒から研修の内容等について報告がありました。

「高校生の自転車安全運転推進講習会」に参加した生徒から、交通事故の現状、交通事故防止5つの原則等について報告、マナーアップの呼びかけがありました。

30年ぶりに全国高校総体に出場したサッカー一部から、大会報告・応援への感謝、選手権大会に向けての決意が述べられました。

イタリアからの留学生・ジニーさんから、原稿を見ながらではありましたが、見事な日本語で挨拶がありました。

最後に、全校生徒で校歌斉唱を行いました。



### 2 西高祭(9/2・3)

『西春開花-咲き誇れ、その想い-』のテーマのもと第67回西高祭が開催されました。





9月2日(土)・西高祭1日目、図書委員会主催討論会「もしも音楽がなかったら」が開催されました。参加者は、他校生徒5名を含め、38名でした。図書委員が作成した資料を基に、楽しそうに意見を交換していました。身近に当たり前のようにある「音楽」について、深く考える場はなかなかありません。改めて、音楽があることの大切さを実感しました。他校の生徒と語り合うことも貴重な体験です。

9月3日(日)、西高祭2日目。毎年恒例のPTA文化部「文化講演会」が開催されました。

今回は、浦和西高校OGで『おおきく振りかぶって』の作者としても著名なひぐちアサさんをお迎えして、「漫画家として、親として～よくもわるくも、子どもができると世界が変わる～」というテーマでご講演をいただきました。

記念館2階には、生徒・保護者・教職員・一般来校者をあわせて約200名以上が来場。超満員で大盛況でした。9月3日(日)・2日目の来校者数は、2381名(昨年比338名増)でした。2日間合計で、4285名。昨年比687名増でした。どうもありがとうございました。9月4日(月)、文化祭執行部から「第67回西高祭」のNHK(西高ホームルーム企画)大賞・創意工夫大賞の発表がありました。

NHK大賞 1位 3年1組  
NHK大賞 2位 1年9組  
NHK大賞 3位 2年1組  
創意工夫大賞 3年2組



### 3 第2回学校説明会(9/16)

9月16日(土)、第2回学校説明会を実施しました。9時30分、11時30分、13時30分の計3回にわたり説明会を行い、約600名の中学生・保護者の皆様に参加していただきました。校長挨拶、学校概要・入学者選抜、進路指導・生徒指導に関する説明をお聞きいただきました。また、午後に部活動を見学していただいた方も多くさらに土曜公開授業も同時開催でしたので、授業や校舎内も見学していただけたようです。浦和西高校についてご理解いただき、進路および志望校選択の一助となれば幸いです。

